



L'école du Sacré Cœur
Partage, respect, solidarité...

En période de Carême, nous sommes tournés vers les autres et nous cheminons vers Pâques. Le Carême, une période où ouverture, solidarité et partage sont privilégiés...

Ces valeurs essentielles, les enfants vont pouvoir les vivre concrètement par des échanges menés dans les classes et par la participation à un « Bol de riz » organisé en lien avec le restaurant scolaire le vendredi midi 8 avril.

L'actualité dramatique de ces derniers jours nous touche tous... Cette année, nous désirons être en solidarité avec les familles ukrainiennes. L'ensemble financier de ce bol de riz sera reversé au secours catholique dans le cadre « Urgence Ukraine ».

Comment se passe une « opération bol de riz » ?

Tous les enfants de l'école, des PS aux CM2, pourront, s'ils le désirent, être acteurs ! Ce repas est composé de riz avec un accompagnement (beurre et sauce) et un fruit. Pour chaque enfant, une partie du prix du repas (1.60 euro) est reversée à l'association « Urgence Ukraine ». Ce temps sera bien évidemment expliqué et préparé avec les enfants en classe.



Il s'agit de vivre un temps fort ensemble, un moment où l'on se détache de soi, où l'on s'ouvre au monde, aux autres...

Solidairement vôtre,

L'équipe de l'école du Sacré Cœur



.....
 Afin de faciliter l'organisation du service de restauration, merci de remplir et retourner ce coupon pour le **vendredi 1^{er} avril au plus tard.**

Nom :Prénom :classe :

- Participera au bol de riz le vendredi 8 avril
- Ne participera pas au bol de riz le vendredi 8 avril

Signature des parents :